

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 18/2006 vom 04. Mai 2006)

Nachtslalom des AAC Bad Neuenahr

Auf dem Gelände des Flughafens Bengenerheide wurde der diesjährige Autoslalom durchgeführt



ADAC ACAS H&R-Cup, Guido Michels auf Peugeot 206 RC „VLN“

Foto: ks design

Bad Neuenahr. Der MSC Kempenich wurde im Walkenbach Slalom-Cup von Jan Hantel sowie im DMSB- und Clubsport-Slalom von Willi Frank vertreten. Bei den Einsteigern im Auto-Slalomsport fand ein Vergleichsslalom statt. Die Veranstaltung zählte zum JSC Pfalz und zum Walkenbach Slalom-Cup. Jan Hantel wurde in der Gesamtwertung bei 47 Startern 10ter. In der Wertung für den Walkenbach Slalom-Cup belegte er den 6. Platz bei 29 Teilnehmern. Für Willi Frank lief es, auf dem neuen Auto, relativ gut. Im Clubsport-Slalom belegte er bei 20 Startern einen guten 11. Platz. Im DMSB-Slalom wurde er 8. von 13 Startern.

48. ADAC ACAS H&R-Cup

Die 48. Auflage des ADAC ACAS H&R-Cup wurde vor knapp 30.000 Zuschauer auf der Kombination aus Nürburgring Kurzanbindung und Nordschleife durchgeführt. Bestes Frühlingswetter mit strahlendem Sonnenschein boten optimale Bedingungen für einen spannenden zweiten Lauf in der BFGoodrich Langstreckenmeisterschaft. Das Ziel erreichten 138 von 195 gestarteten Teams. Guido Michels vom MSC Kempenich war wieder im Peugeot „Cup 5“ für das Team Peugeot Rheinland unterwegs. Mit Harald Weckbecker bewegte er einen Peugeot 206 RC „VLN“. Auch wenn es die Platzierung Vierter von Vier, im „Cup 5“, nicht vermuten lässt so konnte die Lücke zur Konkurrenz ge-

schlossen werden. Wie die Rundenzeiten nach dem 1. und 2. Stopp zeigen ist das Auto absolut konkurrenzfähig. Teilweise waren die beiden als schnellstes Team im „Cup 5“ unterwegs. Ein nicht ganz so guter 1. Teil sowie der lange 2. Stopp verhinderte eine bessere Platzierung. Guido Michels sagte „Wir sind dabei. Zum nächsten Rennen werden noch einige Einstellungen optimiert und am Gewicht wird auch noch gearbeitet“. Gewonnen wurde der 48. ADAC ACAS H&R-Cup Lucas Luhr, Timo Bernhard und Marcel Tiemann sicherten im Manthey-Porsche GT3 MR. Am 20. Mai findet mit der 37. Adenauer ADAC - Rundstrecken - Trophy der nächste Lauf im Langstreckenpokal statt.